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Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Os habitantes das freguesias de S. Pedro de Rates e Laundos, na Póvoa de Varzim queixam-se

de “cheiros insuportáveis” provenientes do novo aterro sanitário do Baixo Cávado e Vale do

Lima, instalado na freguesia de Paradela, em Barcelos e que é gerido pela Resulima.

Confrontada com as queixas da população, a Resulima justifica que a unidade ainda está em

fase de testes e que, será esse o motivo para os incómodos sentidos, no entanto, há meses que

a situação se mantém e as queixas dos habitantes são constantes.

Perante a ausência de medidas para minimizar o problema a população organizou-se em

manifestações e na recolha de assinaturas, através de um abaixo assinado que levou a Câmara

Municipal da Póvoa de Varzim a solicitar um pedido de inspeção ao aterro, que ainda não se

sabe quando irá ser realizado.

Farta da ausência de soluções e das promessas da Resulima, a população manifestou-se

novamente no dia 2 de novembro de 2022, ameaçando endurecer a luta caso o problema não

seja resolvido.

Perante estes factos importa perceber quais as medidas previstas para resolver este problema

que coloca em causa a qualidade de vida de várias pessoas que vivem nas imediações do

aterro.

Assim, ao abrigo do disposto na alínea e) do artigo 156.º da Constituição da República

Portuguesa e da alínea e) do n.º 1 do artigo 4.º do Regimento da Assembleia da República,

vem a signatária, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que

antecedem, solicitar as seguintes informações ao Ministério do Ambiente e da Ação

Climática:

O Ministério tem conhecimento das queixas da população que reside nas

proximidades do aterro sanitário do Baixo Cávado e Vale do Lima?

1.

Já foram realizadas inspeções ao local? Quais os resultados dessas inspeções?2.

Está prevista uma nova inspeção ao local? Quando?3.



Quais as medidas previstas para melhorar o funcionamento do aterro e minimizar os

seus impactos na qualidade de vida da população local?

4.

Palácio de São Bento, 8 de novembro de 2022

Deputado(a)s

INÊS DE SOUSA REAL(PAN)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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